

öffentlich

Vorlage Nr. 087/2022-SBB

Stand 10.02.2022

Betreff Bericht über den Betriebsteil Friedhof**Beschlussentwurf**

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstandes zustimmend zur Kenntnis.

Sachverhalt**Bestattungsstatistik 2021**

Bestattungsart	2012	2013	2014	2015	2016	2017	2018	2019	2020	2021
Kindergrab	2	1	0	1	0	2	2	0	0	0
Sternenkinderfeld Kardorf	0	0	3	0	0	0	0	0	1	1
Reihengrab	15	10	7	2	5	9	3	1	7	3
Wahlgrab	168	168	141	179	139	133	126	125	119	111
Urnenreihengrab	13	7	6	10	13	17	9	8	8	5
Urnenwahlgrab	127	121	65	81	79	96	126	106	108	97
Urne in Wahlgrab (ab 2014 erf.)	0	0	42	50	59	53	64	71	54	53
Anonymes Urnengrab	9	12	11	4	6	4	1	2	3	2
Kolumbarien	36	38	46	50	64	51	61	59	50	70
Asche-Streufeld	1	1	0	0	2	2	0	1	1	2
Urnenstelenanlage (Portajom)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Urnengrab Bornheim (DFG)	73	101	74	72	58	85	38	88	111	95
Baumbestattung (Urne)	0	3	6	7	12	7	4	11	25	41
Ergebnis Urnen	259	283	250	274	293	315	303	346	360	365
Ergebnis Sarg	185	179	151	182	144	144	131	126	127	115
Anteil Urnen an Gesamtanzahl	58,3%	61,3%	62,3%	60,1%	67,0%	68,6%	69,8%	73,3%	73,9%	76,0%
Gesamtanzahl	444	462	401	456	437	459	434	472	487	480

Projekte Friedhof

Neben der Sanierungsmaßnahme der Trauerhalle in Widdig, bei der die abschließende Elektroinstallations- und Malerarbeiten Ende Februar beginnen, wird auch die Ausstattung der Hallen im Stadtgebiet erneuert. So wurden bereits die Besucherstühle der Trauerhalle Merten neu und Sechtem ausgetauscht. Widdig erhält nach Abschluss der o. g. Maßnahmen ebenfalls eine neue Bestuhlung.

Der Friedhof Sechtem erhält in Kürze ein neues Kolumbarium. Zunächst wird eine Einheit mit 12 weiteren Urnenplätzen errichtet. Die neue Anlage ist bereits für die Erweiterung um drei zusätzliche Einheiten ausgelegt.

Das durch das Hochwasserereignis in Schiefelage geratene Kolumbarium auf dem Friedhof Waldorf wurde nun wieder neu aufgestellt und zusätzlich das gesamte Umfeld neu gestaltet. Zudem wurde vor dem Kolumbarium eine Pflasterfläche angelegt.

Auf dem Friedhof Roisdorf wurde eine neue Fläche für Urnenwahlgräber erschlossen. Darüber hinaus werden auf weiteren Friedhöfen bereits Flächen konzentriert und zunächst begrünt und als pflegeleichte Wiesenflächen angelegt. Diese Flächen sollen zukünftig in Projekte der naturnahen Gestaltung übergehen.

In 2022 werden 10 zusätzliche Bänke auf den Friedhöfen im Stadtgebiet errichtet. Drei Bänke davon sind durch die Beteiligung von Privatpersonen gesponsert worden. Der SBB übernimmt hier lediglich den Aufbau.